

Querido amigo:

Otra carta para Vd. solo. En cuanto a mejillones me dijo el viejo que estos moluscos prefieren la proximidad de desembocaduras de ríos. La Palamera, delante casa Pabacano, era, con este motivo, un sitio ideal para dichos mejillones. Efectivamente, anteriormente había allí muchísimos, tanto que Otón de Amen opinaba que la Palamera sería un sitio ideal para poner un merendero. Pero ahora trae la Riera, que desemboca junto a la Palamera, las aguas de la dichosa S.A.F.A. y los mejillones han desaparecido. No conviene comunicar al Sr. García del Cid este detalle, porque a lo mejor le ocurre decir que Blanes no reúne las condiciones para un instituto oceanográfico. Mas vale construir, por ahora, el instituto para luego obligar a la S.A.F.A. a llevar sus perquerías a otra parte, proyecto de que se ha hablado ya en el Ayuntamiento.

Suyo afecto.

C.F.